

» PRESSE NATIONALE

Politique ↪



GUIBÉROUA / ACTIONS SOCIALES : LE PRÉSIDENT ALASSANE OUATTARA OFFRE DEUX AMBULANCES AUX POPULATIONS

Le centre de santé de Basséhoa a désormais une ambulance flambant neuve. C'est un don du Président de la République, Alassane Ouattara. Le mercredi 20 mars 2024, les populations de ce village ont célébré ce nouveau cadeau du Chef de l'État. C'était lors d'une cérémonie qui s'est tenue en présence de la ministre de la Cohésion sociale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Dogo Belmonde. Cette ambulance assurera la couverture sanitaire des trois centres de santé desservant les neuf villages du canton Guihi, à savoir Ondiahio, Zialé-Gréhoa et Basséhoa. Le Président de la République a également fait don d'une ambulance au village de Béliéhoa, située dans le canton Drihi qui comprend neuf villages. La ministre Myss Belmonde Dogo s'est réjoui de ce cadeau du Président Ouattara aux populations du grand Guiberoua.

Economie ↪



4E ÉDITION DU FORUM COCOASOILS : DES SOLUTIONS INTÉGRÉES DE GESTION DE LA FERTILITÉ DES SOLS AU CŒUR DES ASSISES

Après le Ghana, le Cameroun et le Nigeria, la Côte d'Ivoire a accueilli, durant 4 jours, la 4e édition du Forum annuel de CocoaSoils. La cérémonie de clôture a eu lieu, le vendredi 22 mars 2024, à l'hôtel Movenpick à Abidjan-Plateau. Organisée par l'Institut international d'agriculture tropicale (IITA), cette édition, placée sous le thème du "Partenariat public-privé", visait à fournir des solutions intégrées de gestion de la fertilité des sols dans le secteur du cacao. Au nom du ministre d'État ministre, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Pr Pascal Angui, directeur général de la Production et de la Sécurité alimentaire, a expliqué le bien-fondé de la stratégie d'agroforesterie que la Côte d'Ivoire a choisie.



RÉDUCTION DES PERTES POST-RÉCOLTES (PPR) : VOICI LA SOLUTION DURABLE PRÉSENTÉE PAR LE CANADA

Très prochainement, cinq pôles économiques ivoiriens bénéficieront de la mise en œuvre d'une solution innovante de réduction des Pertes post-récoltes (PPR). C'est ce qui ressort de la signature de convention entre la société Ivoirienne de technologie tropicale (I2T) et O5 Technologies, un Consortium canadien, sous la présidence du ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, le mardi 20 mars 2024, à Abidjan-Plateau. Cette signature de convention vise la mise en place d'une solution intelligente et durable de réduction des PPR en Côte d'Ivoire estimées à près de 50% de la production. La mise en œuvre de cette solution intelligente permettra de générer plus de 1 000 emplois directs et 25 000 emplois indirects après la première phase, avec un revenu potentiel de plus de 150 millions de dollars (plus de 90 milliards de FCFA).



SECTEUR DES TRANSPORTS : LA DGI ET QUIPUX AFRIQUE SIGNENT UNE CONVENTION POUR LA COLLECTE DES DROITS DE TIMBRE

Une signature de convention a eu lieu, jeudi 21 mars 2024, au 10e étage de la Tour E à Abidjan-Plateau, entre Quipux Afrique, opérateur technique du Ministère des Transports en charge de la gestion des Centres de Gestion intégrée (CGI) représenté par son directeur général, Koné Ibrahima, et la Direction générale des Impôts (DGI), par son premier responsable, Ouattara Sié Abou. Cette convention, qui vise à faciliter la collecte des droits de timbres et des droits sur les papiers timbrés liés au secteur des transports pour le compte de la DGI, découle d'un décret pris en novembre 2020. Cette signature de convention confie à cette entreprise (Quipux) la responsabilité de la collecte des droits de timbres relatifs aux documents de transport routier.



TOURISME : LA CÔTE D'IVOIRE CONSOLIDE SA VISION DE FIGURER DANS LE TOP 5 AFRICAIN

Faire du tourisme un puissant moteur de son développement sur le plan national, positionner la Côte d'Ivoire de sorte à ce que le pays figure dans le Top 5 africain, à l'horizon 2030. Ce sont, entre autres éléments constitutifs du narratif de développement touristique qui ont été présentés, hier, lundi 25 mars 2024, au cours d'un séminaire tenu, à la Rotonde des Arts, à Abidjan-Plateau. A l'initiative du Ministère du Tourisme et des Loisirs, cette assise a permis aux collaborateurs de M. Siandou Fofana, ministre du Tourisme et des Loisirs, via la Direction de la Communication et de la Documentation, de donner la nouvelle vision de la politique touristique de la Côte d'Ivoire.

Société 



AFFAIRE "AFFECTATION DE PROFESSEUR D'EPS AUX IMPÔTS" : LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA FONCTION PUBLIQUE RÉTABLIT LA VÉRITÉ

Suite à la polémique sur les affectations dans les Ministères, soulevée par le secrétaire général du syndicat Alliance nouvelle des agents de la Direction générale des Impôts (ANAGDI), Michaël Dougrou, le Ministère d'État, Ministère de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration indexé, a réagi. Invité de l'émission NCI 360, dimanche 24 mars 2024, le directeur général de la Fonction publique, Soro Gninagafol, est revenu, en long et en large, sur le processus de recrutement, d'affectation et de mise à disposition des fonctionnaires dans les Ministères. "Au-delà des diplômes, il y a l'emploi. La Fonction publique est organisée en emplois. On passe un concours et quand on est admis, on a accès à un emploi. (...) Rien ne dit donc que le professeur d'EPS n'a pas fait de formation pour lui permettre d'être efficace à la DGI", a-t-il expliqué.



EXAMENS SCOLAIRES : LES ENSEIGNANTS DU HAUT-SASSANDRA PASSENT À LA CAISSE

Le paiement des indemnités de correction des examens scolaires de la session 2023 aux enseignants a commencé, vendredi 22 mars 2024, dans la région du Haut-Sassandra. La Direction régionale du Trésor et de la Comptabilité publique, les responsables locaux du collectif des syndicats du secteur éducation-formation et la Direction régionale de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (DRENA) ont en effet convenu d'un chronogramme de paiement qui s'étend jusqu'au vendredi 29 mars. Ces indemnités, faut-il le noter, sont payés aux correcteurs, interrogateurs et membres des secrétariats du Baccalauréat et du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) de la session 2023.

EMPLOIS VERTS ET BLEUS : MAMADOU TOURÉ ET L'UNICEF PRÉSENTENT LES OPPORTUNITÉS AUX JEUNES

Mamadou Touré et l'Unicef ont présenté les opportunités des emplois verts et bleus aux jeunes. Le Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, en partenariat avec l'Unicef et l'ONG Green Ivory, a initié du 22 au 23 mars 2024, à Abidjan-Cocody, la première édition des journées carrières pour la promotion des emplois verts et bleus. À cette occasion, le ministre Mamadou Touré a indiqué que cette journée carrière a pour objectif de faciliter la transition vers des emplois durables pour les jeunes à travers la sensibilisation, la mise en relation avec les entreprises et la mise à disposition d'opportunités de stages de qualification dans le secteur des métiers verts et bleus.

BOUAKÉ : L'UAO ACCUEILLE 166 NOUVEAUX ENSEIGNANTS-CHERCHEURS ET CHERCHEURS

166 nouveaux enseignants-chercheurs et chercheurs recrutés à l'Université Alassane Ouattara (UAO) ont été présentés aux différents présidents, responsables d'UFR, enseignants et personnels administratifs de ladite institution, le mercredi 20 mars 2024, dans la salle de réunion de la présidence du campus 1 à Bouaké. Ces assistants, assistants-chef de clinique et attachés de recherches sont issus de deux concours de recrutement des enseignants-chercheurs et chercheurs organisés par le Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, en juillet et décembre 2023. "Si vous avez été choisis par l'UAO, c'est pour que nous puissions pérenniser la performance déjà reconnue de notre institution", a déclaré Pr Sekongo Gossouhon, vice-président chargé de la Pédagogie et de la Vie universitaire, représentant le président de l'UAO de Bouaké.

ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET FORMATION PROFESSIONNELLE : UNE IMPORTANTE RÉUNION DU CPP TENUE . LES RECOMMANDATIONS DU DIR-CAB DE N'GUESSAN KOFFI

Sangaré Moustapha, directeur de cabinet de N'Guessan Koffi, ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, a présidé la première réunion statutaire du Comité paritaire de pilotage du partenariat (CPP), qui s'est tenue, le mardi 19 mars 2024, au Lycée technique d'Abidjan-Cocody. Il s'est en effet agi pour les collaborateurs du membre du Gouvernement de présenter les principaux résultats des études sectorielles en besoins des compétences. "Nous devons poursuivre sur cette lancée afin d'atteindre nos objectifs. (...) Le partenariat école-entreprise en matière de formation professionnelle et technique est au cœur de notre réforme", a recommandé le directeur de cabinet du ministre N'Guessan Koffi.

CONCOURS RÉGIONALISÉ DU CAFOP 2024 : 554 CANDIDATS COMPOSENT À ODIENNÉ, DONT 47,11% DE FILLES

La ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariatou Koné, a lancé les épreuves écrites de la session 2024 du concours d'entrée dans les Centres d'animation et de Formation pédagogique (CAFOP). La toute première de l'ère de la régionalisation. C'était, le samedi 23 mars 2024, à Odienné, en présence des ministres Nasénéba Touré et Adama Camara, ainsi que du ministre gouverneur du district du Denguélé, Gaoussou Touré. Au titre de la session 2024 du concours d'entrée au CAFOP, 554 candidats composent à Odienné, dont 47,11% de filles. Sur le plan national, 61 846 candidats frappent aux portes des CAFOP, dont 54% de filles pour 6 000 places disponibles. (Source : CIG)

BONDOUKOU / CULTURE DE LA PAIX ET LA PRÉVENTION DES CONFLITS : DES

"Renforcement des capacités des acteurs sociaux et des leaders communautaires sur la culture de la paix, la prévention et la gestion des conflits". C'est sur ce thème qu'un atelier a eu lieu, le jeudi 21 mars 2024, à la préfecture de Bondoukou. Cet atelier qui est à l'initiative du Ministère de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, à travers le Programme national de cohésion sociale (PNCS), s'est déroulé en prévision des élections de 2025. "Il est impératif de s'engager en faveur de la consolidation de la paix en Côte d'Ivoire", a recommandé Houssou Konan, directeur général du PNCS, représentant la ministre Myss Belmonde Dogo.

CHANGEMENT CLIMATIQUE : LA SODEXAM S'EXPLIQUE AUJOURD'HUI

Le climat actuel marqué par une vague de chaleur sera au cœur de la prise de parole du directeur de la Météorologie nationale à la Société d'exploitation et de développement aéroportuaire, aéronautique et météorologique (SODEXAM), M. Daouda Konaté, ce mardi 26 mars 2024, au 20e étage de l'immeuble SCIAM à Abidjan-Plateau. L'information est communiquée par le CICG, initiateur de la tribune hebdomadaire "Tout savoir sur", qui accueille le représentant de la SODEXAM. "Prévisions et alertes météorologiques en Côte d'Ivoire", tel est le thème à l'ordre du jour de cette rencontre au cours de laquelle, l'invité du CICG répondra aux questions des journalistes et internautes.

Sport ↘

FOOTBALL / MATCH AMICAL INTERNATIONAL CE MARDI : ÉLÉPHANTS, L'URUGUAY POUR SE RASSURER

Après l'émotion de la retraite internationale de Max-Alain Gradel (113 sélections, 18 buts), les Éléphants vont devoir se concentrer et surtout montrer un autre visage face à l'Uruguay, ce mardi 26 mars 2024, au stade Bollaert-Delelis de Lens en France, à 19 h 30 GMT, pour leur deuxième match international de ce mois de mars. Un visage plus reluisant, à la dimension de leur titre de champion d'Afrique, remporté de haute lutte, le 11 février 2024, face au Nigeria (2-1). Car, le samedi 23 mars 2024, à Amiens, face aux Guépards du Bénin, Franck Kessié et ses coéquipiers n'ont pas été vraiment à la hauteur des attentes de leurs supporters.



VU SUR LE NET

Politique ↘

ACCESSION À LA SPHÈRE DE DÉCISIONS : LE GOUVERNEMENT ENCOURAGE LA PROMOTION DE LA FEMME AUX POSTES DE RESPONSABILITÉS

L'accession des femmes à la sphère de décisions est un droit. Cette participation consacrée par la Constitution ivoirienne est également un devoir pour ces citoyennes qui veulent avoir leur mot à dire dans la Construction de la Côte d'Ivoire. Elles en ont les compétences et ne demandent qu'à le prouver. Participer à la prise de décisions et définir les grandes orientations pour la bonne marche de la Côte d'Ivoire. Les femmes savent ce qu'elles veulent et refusent de faire de la simple figuration au sein des organisations. Du Gouvernement aux Institutions de la République en passant par les corps constitués, la place et le rôle des femmes se confortent inexorablement. A travers ces différentes nominations, le Président Alassane Ouattara encourage ainsi la promotion de la femme aux postes de responsabilité. (Source : CIGG)

Economie ↘



UEMOA : UNE RÉUNION DES MINISTRES EN CHARGE DE L'ÉQUIPEMENT ET DE LA CONSTRUCTION PRÉVUE VENDREDI PROCHAIN À ABIDJAN

La Commission de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (UEMOA) organise la réunion des ministres en charge de l'Équipement et de la Construction des États membres de l'Union, le vendredi 29 mars prochain, à Abidjan. "Au cours de leurs travaux, les ministres examineront le projet de directive relative à l'harmonisation des règles régissant l'exercice des professions d'ingénieur et d'ingénieur-conseil du secteur des bâtiments et travaux publics, ainsi qu'à leur libre circulation et droit d'établissement au sein de l'espace communautaire", rapporte un communiqué transmis à Abidjan.net. Le communiqué ajoute par ailleurs que les ministres feront également le point sur l'état de l'organisation de la profession d'ingénieur et d'ingénieur-conseil au niveau de chaque État membre.



PRATIQUE ILLICITE DE PRIX : LA BRIGADE DE CONTRÔLE RAPIDE (BCR) ÉPINGLE DES "COMMERÇANTS VÉREUX" À YOPOUGON

La Brigade de contrôle rapide (BCR), organe du Ministère du Commerce et de l'Industrie, a épinglé des "commerçants véreux" lors d'une opération, suite à une alerte, dans le quartier d'Andokoi à Yopougon, ce lundi 25 mars 2024. Selon une note d'information de la BCR, "certains commerçants véreux profitent de cette période de pénitence des chrétiens et musulmans pour faire de la spéculation sur les prix des produits de grande consommation". La BCR a révélé que "ce contrôle a permis de saisir plusieurs sacs et cartons de sucre chez des demi-grossistes. Ces saisies font suite à la pratique de prix illicites sur ces produits". En effet, le sac de sucre roux de 50kg, plafonné à 35 385 f est vendu à 37 000 f, tandis que celui de 50kg de sucre blanc, plafonné à 38 525 f y est vendu à 39 000 f.

Société 



TOURISME ET STRATÉGIES MÉDIATIQUES : GÉRALDINE VOVOR DÉVOILE LA NOUVELLE DYNAMIQUE DU MINISTÈRE

Selon la directrice de la Communication et de la Documentation du Ministère du Tourisme et des Loisirs, "la Côte d'Ivoire, avec sa diversité culturelle, sa richesse naturelle et son histoire fascinante, regorge de trésors qui méritent d'être découverts, redécouverts et appréciés". "Des plages aux forêts luxuriantes, en passant par nos sites historiques chargés d'émotions, chaque coin de la Côte d'Ivoire raconte une histoire unique qui ne demande qu'à être partagée avec le monde entier", a fait savoir Géraldine Vovor lors du séminaire journalistique organisé par sa structure, ce lundi 25 mars 2024, à Abidjan. Sous la direction éclairée du ministre Siandou Fofana, la Côte d'Ivoire a en effet vu émerger une stratégie nationale de développement touristique ambitieuse et novatrice, dénommée "Sublime Côte d'Ivoire", une vision audacieuse pour l'industrie touristique.



MÉTÉO EN CÔTE D'IVOIRE : TOUT SAVOIR SUR LES PRÉVISIONS ET ALERTES, CE MARDI 26 MARS 2024

A l'entame de la saison des pluies en Côte d'Ivoire, le CICG reçoit, ce mardi 26 mars 2024, dans le cadre de son espace hebdomadaire "Tout savoir sur" (TSS), Daouda Konaté, directeur de la Météorologie nationale à la Société d'exploitation et de développement aéroportuaire, aéronautique et météorologique (SODEXAM). Le sujet à l'ordre du jour : "Prévisions et alertes météorologiques en Côte d'Ivoire". Prévue à 15H00, au 20e étage de l'immeuble SCIAM, à la cité administrative à Abidjan-Plateau, la tribune d'échange et d'information est retransmise en direct sur les pages officielles Facebook, Twitter et YouTube du Gouvernement. (Source : CICG)



OPÉRATION "ZÉRO CLINIQUE ILLÉGALE D'ICI 2025" : LA PLUPART DES 123 ÉTABLISSEMENTS SANITAIRES PRIVÉS DU CAVALLY N'ONT AUCUNE EXISTENCE LÉGALE (DEPPS)

La directrice des Établissements sanitaires privés et des professions sanitaires du Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU (DEPPS-MSHP/CMU), Dr Marie-Joseph Bitty, a relevé, vendredi 22 mars 2024, à Guiglo, que les 123 établissements sanitaires privés visités dans la région du Cavally (Ouest) n'ont aucune existence légale. Dr Bitty a fait le point de la mission de contrôle de l'état des établissements sanitaires privés de la région, effectuée, du lundi 18 au vendredi 22 mars, dans le cadre de l'opération "Zéro clinique illégale d'ici à 2025". Tout en indiquant que sur ces 123 cliniques privées, 118 ont fait l'objet d'une fermeture immédiate, soit un taux de 96%, en raison d'absence de papiers administratifs et de manque d'hygiène. Cinq autres bénéficient d'une mise en demeure, en vue d'une régularisation administrative.



LES COMMUNAUTÉS APPELÉES À AIDER À LA PÉRENNISATION DES CANTINES À OUANGOLODOUGOU

Le coordonnateur régional chargé des cantines scolaires de la direction régionale de l'Éducation et de l'Alphabétisation (DRENA) de Ferkessédougou, Atta Kouakou Adayé, a appelé, le jeudi 21 mars 2024, les communautés de Ouangolodougou à aider à la pérennisation des cantines scolaires. Il s'exprimait à l'occasion d'une journée de sensibilisation en faveur des cantines scolaires de la DRENA du Tchologo en vue de suppléer au Programme alimentaire mondial (PAM) en fournissant des repas chauds et équilibrés aux rationnaires dans les écoles à midi. "Nous sommes venus sensibiliser les communautés de Ouangolodougou afin qu'elles puissent s'approprier leur propre cantine. Il faut que les parents eux-mêmes fassent des efforts pour accompagner les cantines dans leur bon fonctionnement sur une période de 120 jours", a fait savoir M. Atta.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101 Années Gouvernement



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale